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Ansprechpartner/in:
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18.05.2020

Mitteilungsvorlage

- öffentlich - 

Fachbereich Soziales, Arbeit und 
Gesundheit

Bearbeiter/in: Schliszio, Katrin

Anfrage nach § 26 Geschäftsordnung des fraktionslosen 
Kreistagsabgeordneten Maximilian Reimers: Häusliche Gewalt und 
Hilfesystem
vorgesehene Beratungsfolge:
Datum Gremium Zuständigkeit

04.06.2020 Sozial- und Gesundheitsausschuss Kenntnisnahme

1. Begründung der Nichtöffentlichkeit: Entfällt

2. Sachverhalt:
Der Sachverhalt ergibt sich aus der als Anlage beigefügten Anfrage vom 6.5.2020 
von Herrn Reimers.

Relevanz für den Klimaschutz: ./.

Finanzielle Auswirkungen: ./.

Anlage: Anfrage Häusliche Gewalt und Hilfesystem



maximilian.reimers@linke-rdeck.de
Berlinerstraße 11
24768 Rendsburg

Abfrage Häusliche Gewalt und Hilfesystem Datum 06.05.2020

Sehr geehrte Frau Dr. Christine von Milczewski,
im Zuge der fortschreitenden Corona-Pandemie ist nach ersten Berichten aus dem Hilfesystem mit 
einer Zunahme der häuslichen Gewalt an Frauen und folglich der Inanspruchnahme des 
Hilfesystems zu rechnen. Mich würde interessieren, ob dies auch in unserem Landkreis der Fall ist.
 
Bitte geben Sie mir Auskunft über folgende Punkte:

- Hat die Zahl der Funkwageneinsätze aufgrund von häuslicher Gewalt seit den ersten 
Einschränkungen aufgrund der Corona-Pandemie (ab 12. KW) zugenommen? Bitte geben Sie
Vergleichszahlen aus dem Vorjahr mit an.

- Hat die Zahl der Anzeigen aufgrund von häuslicher Gewalt (inkl. Anzeigen nach dem 
Gewaltschutzgesetz) seit den ersten Einschränkungen aufgrund der Corona-Pandemie (ab 
12. KW) zugenommen? Bitte geben Sie Vergleichszahlen aus dem Vorjahr mit an. 

- Wieviel Schutzraum Plätze in Wohnungen oder Frauenhäusern werden konstant 
vorgehalten?

- Wie hoch ist die Auslastung der Frauenhäuser? 
- Wie stark ist die Auslastung der Frauenberatungsstellen?
- Liegen Ihnen Berichte aus dem Gesundheitssystem vor, ob die Zahl der Frauen, die 

gesundheitlich versorgt werden mussten aufgrund von häuslicher Gewalt, zugenommen hat?
- Liegen Ihnen Zahlen oder Berichte von getöteten Frauen vor? 

Ich bedanke mich für Ihre Antwort und verbleibe, 
mit freundlichen Grüßen

Maximilian Reimers


	Vorlage
	Anlage  1 Anfrage Die Linke_Häusliche Gewalt und Hilfesystem

